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ACTA DE SESIÓN  
CONSEJO DE FACULTAD 

TIPO DE SESIÓN: Ordinaria  

FECHA  DE 
APROBACIÓN:  

FECHA  DE 
MODIFICACIÓN:  

FECHA:  04 de octubre del 2018 N° DE ACTA: 004 

HORA DE INICIO:  14.00 Horas HORA DE FIN: 16.45 Horas  

DOCENTES ASISTENTES: 

 Mg. Sc. Roldán Acero, David  (Decano) 

 Ing. Omote Sibina, Rodolfo (Secretario) 

 Mg. Sc. Olaya Morales, María 

 M. Sc. Llerena Daza, Tito                                    

 Mg. Sc. Vargas Cárdenas, Jessie                       

 M. Sc. Orrego Albañil, Henry 

 Ing. Delgado García, Miguel 

 Ing. Vega Galarza, Elsa  

 Ing. Martínez Ordinola, Nancy 

 Dr. Quispesivana Vásquez, Wilfredo 

DIRECTORES DE DEPARTAMENTOS ACADÉMICOS Y UNIDADES: 

 Dra. Olivares Ponce, Fabiola (DAIP)               (Inasistencia justificada) 

 Dr. Miranda Cabrera, Rubén (DMAPEMA) 

 Ing. Martínez Ordinola, Nancy (UCA)            

 M.Sc. Galecio Regalado, Fernando (UEPS) (Inasistencia justificada) 

 Mg. Sc. Vargas Cárdenas, Jessie (UP)            

 Dra. Gil Kodaka, Patricia (UI)                          (Inasistencia justificada) 

DOCENTES AUSENTES: 

 Ing. Malpica Moreno, Oscar                              (Inasistencia justificada) 

 Dr. Gonzales Fernández, Julio Gregorio         (Inasistencia injustificada) 

 Dra. Olivares Ponce, Fabiola                             (Inasistencia justificada) 

ALUMNOS PRESENTES: 

 Srta. Anchayhua Torres, Katherine Leyla   (20141297) 

 Sr. Lora Falcón, Carlos Joseph                      (20131271)  

 Srta. Isidro Cayhualla, Getzabel Sarahí       (20140370) 

 Sr. Isla Torres, Edgar Daniel                          (20131268) 

 Srta. Ita Vargas, Rosario Cecilia                    (20140404)   

ALUMNOS AUSENTES: 

 Sr. Obregón Bravo, Luis Arturo                   (20150409) (Inasistencia injustificada) 

QUÓRUM: 

Quórum mínimo de reglamento: 11 miembros 
16 asistentes – 15 cuentan con voz y voto 
 

APROBACIÓN DE ACTAS: 

 
Acta de sesión extraordinaria Nº 005-18  
Acta de sesión ordinaria Nº 003-18  
 
El Sr. Decano puso a consideración del pleno las Actas mencionadas, las mismas que luego de su 

revisión, fue APROBADA con modificaciones por UNANIMIDAD (14 votos) 
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INFORMES: 

La Mg. Sc. Vargas informa que se encuentra de visita el Dr. Vinatea de la Universidad de Florianópolis, 
para el dictado curso Calidad de agua para sistemas acuícolas, el cual se desarrolla en las instalaciones 
del Centro de Investigación Piscícola y cuenta con la participación de 8 estudiantes. 
 
El Dr. Quispesivana informó que a partir del 1 de octubre asumió la dirección del Centro de 
Investigación Piscícola y que actualmente se encuentra en proceso de transición de cargo. 
 
El Ing. Omote informó que tuvo una reunión en el centro de admisión, con la participación de otras 
facultades con la finalidad de darle mayor impulso a la carrera y captar mayor cantidad de postulantes, 
por lo que se acordó programar 2 talleres vivenciales, en donde se tendrá que involucrar a los 
participantes con la finalidad de que participen activamente de en actividades relacionadas con el 
quehacer de la carrera. 
 
La Mg. Sc. Vargas informó que hace más de mes recibió un correo específicamente para profesoras de 
Gisella Ojeda anterior directora de CONCYTEC, quien actualmente forma parte de la ONG En órbita en 
donde solicitaba a las profesoras realizar charlas a colegios nacionales con la finalidad de incentivar a 
las mujeres a proyectarse a continuar una carrera profesional. Se ha realizado una entrevista en donde 
se muestra las bondades de la carrera con la finalidad de ser mostrado en estos centros educativos. 
 
El Señor Decano informó acerca de una denuncia penal sobre el terreno de Paracas, razón por la cual el 
Rector solicitaba al Dr. Jaime Mendo realizar el desalojo del área y desmantelar todo lo construido. 
Menciona que se tenía programado la diligencia para constatar que el área ha sido desalojada y 
desmantelada, pero esta no se pudo dar debido a que no se contó con el notario quien era necesario 
para constatar lo realizado.  
 
El Ing. Delgado mencionó que en un consejo anterior informó sobre esta situación ya que cuando se 
realizó la visita el año anterior (febrero 2017) se constató que el área se encontraba cercado y que los 
terrenos son colindantes con la reserva y con lo que era ENAPU, y que además se tienen información 
de que los terrenos fueron vendidos de forma irregular a personas inescrupulosas y que se pretende 
construir una cadena de hoteles. 
 
El Señor Decano informó que se ha entregado el TDR para el perfil de proyecto del Centro de 
Investigación y Entrenamiento de Satipo en el que participan el Ing. Molleda y el M. Sc. Galecio, por 
otro lado, los responsables para desarrollarlo será la Unidad de planificación y proyectos de inversión 
(UPPI). Mencionó además que se viene editando el libro por los 50 años de la Facultad, en el cual se 
registra toda la actividad de los últimos 25 años, el libro se divide en 3 partes, la primera se realciona 
con lo que tiene la Facultad actualmente, la segunda parte es la ceremonia por los 50 años y la tercera 
aprte la relación de las investigaciones.   Se encuentra en edición y se ha solicitado auspicio de algunas 
entidades con resultados positivos como la empresa TASA, EVERISE, Fundación para el Desarrollo 
Agrario, Diamante, Inversiones Perú Pacífico, etc. Se espera que el 15 de octubre pueda ser enregado. 
 
 
 

PEDIDOS: 

Ing. Delgado solicita que se publique el organigrama de la Facultad 
M. Sc. Orrego solicita pase a la orden del día el punto 12 del despacho 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Resoluciones con cargo a dar cuenta 
 
El señor decano pone en conocimiento las resoluciones emitidas con cargo a dar cuenta para su 

aprobación. 



 

F.A.: 31/07/2018 FP-ASE-02-F03.REV01 Página 3 de 8 

 

 

Resolución Nº Fecha Tema 

Resolución N° 089-
18/Fa.Pe 

 18 de agosto del 
2018 

Encarga al Dr. Jaime Mendo para 
realizar gestiones y trámites para la 
obtención de terreno para elaborar 
proyecto inversión del Centro de 
investigación y entrenamiento 
marino costero. 

Acuerdo 

Se acordó APROBAR por Unanimidad (14 votos) 

Resolución N° 091-
18/Fa.Pe 

18 de agosto del 
2018 

Aprueba contratación M. Sc. Fredy 
Crispín como docente contratado de 
acuerdo al artículo 470 en la plaza 
del Dpto. de Acuicultura e Industrias 
Pesqueras para el área de Ingeniería 

El Señor Decano explica que en el concurso de contrato docente resultó ganador el M. Sc. 
Francisco Bonilla, quien renunció al parecer por razones de que no podía dictar el curso 
de fundamentos por falta de preparación de termodinámica y por algunas condiciones de 
apoyo que no se le dieron.  
El M. Sc. Llerena explicó al respecto que la directora de departamento se reunió con él 
para explicar que el docente Bonilla no quería dictar el curso de fundamentos de 
termodinámica parte teoría, ante ese caso le solicitó que se hiciera cargo de todo el 
curso. Cuando se realizó la clase se encontró con el docente Bonilla en el aula de clase el 
cual fue motivo de sorpresa ya que se tenía entendido que mencionado docente ya no iba 
a dictar la parte de teoría y que iba a presentar la carta de renuncia.   
El M. Sc. Orrego menciona que se converse con el director de departamento para que se 
establezcan bien la carga del docente previo a realizarse el contrato, para no volver a 
pasar por la misma situación. 
 
Acuerdo 
Enviar carta a la directora de departamento de acuicultura e industrias pesqueras 
solicitándole que previo a realizar el contrato de un docente se establezca la carga 
académica que desarrollará. 
 
Se acordó APROBAR por mayoría (12 votos) 

Resolución N° 092-
18/Fa.Pe  

24 de septiembre 
del 2018 

Aprueba curso dirigido del curso 
PQ4035 Pesca marítima y 
continental 

Acuerdo 
Se acordó APROBAR por Unanimidad 
 

Resolución N° 093-
18/Fa.Pe  

26 de setiembre del 
2018 

Subvención económica S/. 75 a los 
estudiantes para realizar viaje con 
cursos de Recursos Hidrobiológicos 

La Mg. Sc. Olaya menciona que solicitó en una sesión anterior que los directores de 
departamentos se reunieran previamente con la finalidad de estandarizar los montos 
para los viajes, ya que hay una distinción en los montos por departamento. 
El Señor Decano explica que el monto iba a ser por acuerdo de los directores. 
El Dr. Miranda menciona de las dificultades que existen para realizar la asignación de los 
montos. Solicita que el presupuesto de los estudiantes debe ser equitativo y manejado 
por el decanato. 
El Señor Decano menciona que se debe realizar una reunión con los directores de 
departamentos. 
Tercio solicita que un estudiante participe de la reunión con los directores.  
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Acuerdo 
Realizar una reunión con los directores de departamento y la participación de un 
estudiante del tercio (Daniel Isla) para llegar a un acuerdo sobre la distribución del 
presupuesto de subvención para estudiantes. 
 
Se acordó APROBAR por Unanimidad (14 votos) 

Resolución N° 094-
18/Fa.Pe  

26 de setiembre del 
2018 

Nombra como jefe del Centro de 
Investigación Piscícola al Dr. 
Wilfredo Quispesivana 

Acuerdo 

Se acordó APROBAR por Unanimidad (14 votos) 

Resolución N° 096-
18/Fa.Pe  

26 de setiembre del 
2018 

Subvención económica S/. 75 a los 
estudiantes para realizar viaje con 
cursos de Evaluación de Recursos 
Hidrobiológicos 

Acuerdo 

Se acordó APROBAR por Unanimidad (14 votos) 

Resolución N° 097-
18/Fa.Pe  

26 de setiembre del 
2018 

Nombrar director de la UEPS al M. 
Sc. Fernando Galecio 

Acuerdo 

Se acordó APROBAR por Unanimidad (14 votos) 

Resolución N° 098-
18/Fa.Pe  

26 de setiembre del 
2018 

Nombrar al M. Sc. Christian Ramos 
como miembro de CAPE. 

Acuerdo 

Se acordó APROBAR por Unanimidad (14 votos) 

 

2. TÍTULOS PROFESIONALES 
 
2.1. Ciclo Optativo 
 

a. El Sr. Decano pone a consideración del pleno el expediente de Título Profesional de la bachiller 

Srta. Sosa Sarmiento, Marilli Milagros; el Consejo de Facultad, luego de revisar y constatar que cumple 

con lo establecido en el Art. 150º y Art. 327º inciso “o” del Reglamento General de la UNALM. 

 

Acuerdo 

Se acordó por UNANIMIDAD (14 votos)OTORGAR el Título de Ingeniero Pesquero a la bachiller Srta. 

Sosa Sarmiento, Marilli Milagros. 

 

2.2. Tesis 

 

a. El Sr. Decano pone a consideración del pleno el expediente de Título Profesional del bachiller 

Sr. Córdova Zavaleta, Francisco Andrés; el Consejo de Facultad, luego de revisar y constatar que 

cumple con lo establecido en el Art. 150º y Art. 327º inciso “o” del Reglamento General de la 

UNALM. 

 

Acuerdo 

Se acordó por UNANIMIDAD (14 votos)OTORGAR el Título de Ingeniero Pesquero al Bachiller Sr. 

Córdova Zavaleta, Francisco Andrés. 
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3. MIEMBROS DE JURADO 

a. El Sr. Decano pone a consideración el documento recibido el 13 de setiembre del 2018 de la 

Unidad de Investigación de la Facultad de Pesquería donde propone como miembros de jurado 

del proyecto de tesis: “Determinar los prámetros tecnológicos para la elaboración de 

salchicas a partir de pez lisa (Mugil cephalus) y propuesta de un “Layout” de planta, para su 

producción” presentado por el Sr. Alaluna Estrada, Leonel Josué, y su asesor Ing. Domingo 

Sánchez Amado, a los siguientes docentes: 

Dra. Fabiola Olivares Ponce 
M. Sc. Tito Llerena Daza 

Ing. Nancy Martínez Ordinola 
Acuerdo 

Después de una breve deliberación se acordó por unanimidad (14 votos)NOMBRAR como miembros de 

jurado del proyecto de tesis: : Determinar los prámetros tecnológicos para la elaboración de salchicas 

a partir de pez lisa (Mugil cephalus) y propuesta de un “Layout” de planta, para su producción” 

presentado por el Sr. Alaluna Estrada, Leonel Josué, y su asesor Ing. Domingo Sánchez Amado, a los 

siguientes docentes: 

                             Presidente  : Dra. Fabiola Olivares Ponce 
                             Miembro  : M. Sc. Tito Llerena Daza 

Miembro  : Ing. Nancy Martínez Ordinola 
Asesor   : Ing. Domingo Sánchez Amado 
 

 
b.  El Sr. Decano pone a consideración el documento recibido el 13 de setiembre del 2018 de la 

Unidad de Investigación de la Facultad de Pesquería donde propone como miembros de jurado 

del proyecto de tesis: “Determinación del contenido de polifenoles y capacidad antioxidante 

del Cushuro (Nostoc sphearicum)” presentado por la Srta. Romero Príncipe, Wendy Yasmina, y 

su asesor Ing. Rodolfo Omote Sibina, a los siguientes docentes: 

 

M. Sc. Raúl Porturas Olaechea 
Dra. Patricia Gil Kodaka 

Mg. Sc. David Roldán Acero 
Acuerdo 

Después de una breve deliberación se acordó por unanimidad (14 votos)NOMBRAR como miembros de 

jurado del proyecto de tesis: ““Determinación del contenido de polifenoles y capacidad antioxidante 

del Cushuro (Nostoc sphearicum)” presentado por la Srta. Romero Príncipe, Wendy Yasmina, y su 

asesor Ing. Rodolfo Omote Sibina, a los siguientes docentes: 

                             Presidente  : M. Sc. Raúl Porturas Olaechea 
                             Miembro  : Dra. Patricia Gil Kodaka 

Miembro  : Mg. Sc. David Roldán Acero 
Asesor   : Ing. Rodolfo Omote Sibina 

 

c. El Sr. Decano pone a consideración el documento recibido el 13 de setiembre del 2018 de la 

Unidad de Investigación de la Facultad de Pesquería donde propone como miembros de jurado 

del proyecto de tesis: “Performance productivo de dos poblaciones de trucha (Oncorhynchus 

mykiss) cabeza de acero y arco iris bajo iguales condiciones de cultivo” presentado por el Sr. 

Saavedra Hidalgo, Isaac, y su asesor M. Sc. Fernando Galecio Regalado, a los siguientes 

docentes: 
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M. Sc. Anibal Verástegui Maita 
Dr. Wilfredo Vásquez Quispesivana 

M. Sc. César Cruz Castellón 
Acuerdo 

Después de una breve deliberación se acordó por unanimidad (14 votos)NOMBRAR como miembros de 

jurado del proyecto de tesis: “Performance productivo de dos poblaciones de trucha (Oncorhynchus 

mykiss) cabeza de acero y arco iris bajo iguales condiciones de cultivo” presentado por el Sr. Saavedra 

Hidalgo, Isaac, y su asesor M. Sc. Fernando Galecio Regalado, a los siguientes docentes: 

                             Presidente  : M. Sc. Anibal Verátegui Maita 
                             Miembro  : Dr. Wilfredo Vásquez Quispesivana 

Miembro  : M. Sc. César Cruz Castellón 
Asesor   : M. Sc. Fernando Galecio Regalado 

 

d. El Sr. Decano pone a consideración el documento recibido el 13 de setiembre del 2018 de la 

Unidad de Investigación de la Facultad de Pesquería donde propone como miembros de jurado 

del proyecto de tesis: “Condiciones oceanográficas en el pacífico ecuatorial y su influencia en 

tres puertos peruanos durante el periodo 2014-2017” presentado por el Sr. Galarza Tirado, 

Segundo Gian Paul, y su asesor Dr. Luis Icochea Salas, a los siguientes docentes: 

 

M. Sc. Henry Orrego Albañil 
Dr. Jaime Mendo Aguilar 

M. Sc. Luis Carrillo La Rosa 
Acuerdo 

Después de una breve deliberación se acordó por unanimidad (14 votos)NOMBRAR como miembros de 

jurado del proyecto de tesis: “Condiciones oceanográficas en el pacífico ecuatorial y su influencia en 

tres puertos peruanos durante el periodo 2014-2017” presentado por el Sr. Galarza Tirado, Segundo 

Gian Paul, y su asesor Dr. Luis Icochea Salas, a los siguientes docentes: 

                             Presidente  : M. Sc. Henry Orrego Albañil 
                             Miembro  : Dr. Jaime Mendo Aguilar 

Miembro  : M. Sc. Luis Carrillo La Rosa 
Asesor   : Dr. Luis Icochea Salas 
 

4. CIRCULOS DE INVESTIGACIÓN 

 

El Señor Decano puso a consideración del pleno la carta enviada por la Directora de la Unidad de 

Investigación de la Fa.Pe., proponiendo la creación del Círculo de Investigación LICTIO (Círculo de 

Investigación Los Ictioparasitólogos) de acuerdo a la Resolución Nº 0411-2016-CU-UNALM. 

Acuerdo 

Se acordó por UNANIMIDAD (14 votos) APROBAR la creación del Círculos de Investigación LICTIO 

(Círculo de Investigación Los Ictioparasitólogos). 
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5. APROBACIÓN DE REGLAMENTO DE CONSEJO DE FACULTAD 

 

El Señor Decano explicó al pleno la necesidad de implementar y aprobar el Reglamento de Consejo de 

Facultad con la finalidad de dar cumplimiento a las exigencias del sistema de gestión de calidad, por lo 

cual se necesita que el pleno emita sus respectivas observaciones y adecuaro a las necesidades de la 

Facultad. 

 

Acuerdo 

Después de realizar las observaciones al Reglamento de Consejo se acordó que se levanten las 

observaciones realizas y enviarlo de forma digital para su revisión y posterior aprobación en el próximo 

consejo de Facultad. 

 

6. CARTA DE LA OFICINA DE CALIDAD Y ACREDITACIÓN 

 

Se dio lectura a la carta donde menciona el tema de los talleres de capacitación para la implementación 

de las estrategias de enseñanza aprendizaje. 

 

El Señor Decano explica que la OCA ha programado un calendario de un curso taller en donde se 

explicará como se realiza la evaluación de un silabo por competencias. Señala que es diferente a lo que 

se viene trabajando con la comisión de curricula y la consultora que es la adecuación del silabo a silabo 

por competencias, deben asistir lo Decanos, Directores de Departamento, Comisión de curricula y 

unidad de calidad.  

 

La Ing. Martínez menciona que el taller será acerca de metodologías de evaluación del aprendizaje 

basado en competencias. 

 

El M. Sc. Orrego menciona que se confunde lo que se quería llevar a la orden del día en la sesión 

anterior, lo que se solicitó fue sobre la consultoría que se viene realizando con el Sr. Inamine ya que es 

el mismo taller que se ha venido realizando tanto con la Universidad Católica, Universidad Cayetano, 

por lo que se sugiere como miembro de la comisión de curricula es que la consultoría sea para 

modernizar la actual curricula y sobre la nueva carrera, es ahí donde se necesita el trabajo de la 

consultoría. Además, menciona que se tiene todo el material sobre como contribuye cada curso a la 

competencia. 

 

La Ing. Martínez menciona que aún no se cuenta con algunos estándares para la acreditación como lo 

es el estándar 11 (el programa de estudios garantiza el proceso de enseñanza aprendizaje) que tiene 

que ver con el plan de estudio, por lo que para cumplir el requisito se solicitó a la comisión que adecue 

el plan de estudios a lo que la curricula necesitaba. 

 

La Mg. Sc. Vargas menciona que en la reunión con el Sr. Inamine se ha revisado el perfil y se ha 

cambiado retirando 2 competencias, y donde se ha incluido la investigación, el cual a su parecer 

debería ser para un nivel de maestría. 

 

Acuerdo 

Reurnise con el Sr. Inamine y coordinar las actividades que se necesitan para lograr la adecuación del 

plan de estudios y silabos por competencia 
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Siendo las 16.45 horas se finalizó la sesión ordinaria de la fecha.  

 

 

                                                                                                                                    Ing. Rodolfo Omote Sibina 

                                                                                                                                           Secretario Académico 
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